



Nueva Junta Directiva de la Sociedad Española de Neurología (SEN)

El Dr. Jesús Porta-Etessam, reelegido Presidente de la Sociedad Española de Neurología

- También han sido elegidos los nuevos Vicepresidentes y Vocales de la Junta Directiva de la SEN.**

12 de enero de 2026.- El Dr. Jesús Porta-Etessam acaba de ser reelegido Presidente de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Neurología (SEN), sociedad científica constituida por más de 4.500 miembros, entre los que se incluyen la gran mayoría de los neurólogos españoles y otros profesionales sanitarios interesados en la Neurología.

El Dr. Jesús Porta-Etessam es el actual Jefe de Servicio de la Fundación Jiménez Díaz de Madrid y Profesor honorífico de la Universidad Autónoma de Madrid acreditado por la ANECA como catedrático. Licenciado en Medicina y Cirugía y Doctor en Neurociencias por la Universidad Complutense de Madrid, realizó la residencia en Neurología en el Hospital Universitario "12 de octubre", donde formó parte de la comisión de docencia, y completó su formación en el centro neurooncológico Sloan Kettering de Nueva York. Máster en estadística y epidemiología por la UNED, también ha cursado el Programa de formación en Liderazgo y Dirección Estratégica de Sociedades Científicas de ESADE, el Programa de Alta Dirección de Instituciones Sanitarias de IESE y el Máster en Dirección de Hospitales y Servicios de Salud de la TECH.

Ha sido Vicepresidente y responsable del Área de Relaciones Institucionales de la SEN y del Consejo del Cerebro. Formó parte de la Comisión Nacional de la Especialidad, fue jefe de Sección del Hospital Clínico San Carlos de Madrid, donde fue tutor de residentes y formó parte de varias comisiones y del instituto de investigación. Ha sido también director del Área de Cultura de la SEN y Director de la Fundación del Cerebro. Ha formado parte de la Junta Directiva de la SEN como responsable de las vocalías de Comunicación y Relaciones Internacionales y de la Juntas de los Grupos de Estudio de Cefaleas y Neurooftalmología de la SEN, de la que fue su promotor. También fue Vocal de la Asociación Madrileña de Neurología.

Ha sido el impulsor y principal responsable de actividades tan conocidas y singulares como *El Arte y las Mariposas del Alma*, *Un día más*, el Congreso de Residentes de Neurología, la Academia de Semiología, la Plataforma online PCI, los *Encuentros entre el Cerebro y las Ciencias* en Cosmocaixa, la *Literatura y la Neurología* en la Biblioteca Nacional, la *Creatividad y el Cerebro* en el Círculo de Bellas Artes de Madrid y en los museos del Prado y Thyssen-Bornemisza, la *Neurogastronomía* con los hermanos Roca o la *Neurología de los Sentidos* en los Cursos de Verano de la UCM, entre otras.

Es Fellow de la European Asociation of Neurology y patrono de la Fundación Gadea. También es miembro del Comité Editorial de revistas como *Medicine* (Baltimore), *Journal*

of Advanced Research, Headache Research and Treatment, Neurología, Revista de Neurología, Kranion y Neuroscience and History. Ha sido Editor Jefe del Journal of Neurology and Neuroscience.

Ha publicado más de 250 artículos en revistas nacionales e internacionales indexadas, más de 50 capítulos y ha editado varios más de 15 libros. Entre los más recientes, un libro de divulgación sobre la migraña con la editorial Vegara/Pinguin y de Salud cerebral con editorial SEN.

Es ponente habitual en congresos y reuniones científicas y ha organizado un sinnúmero de ellas y colaborador habitual de programas de divulgación en radio y televisión. También ha recibido varios reconocimientos como neurólogo como el Premio SEN Cefaleas en su modalidad científica o el Best in Class por la unidad de cefaleas. Colabora habitualmente con asociaciones de pacientes y es Miembro de Honor de varias de ellas. Ayudó a la constitución de la Asociación de Pacientes de Parkinson "Taray" en 2000.

Nueva Junta Directiva de la SEN

Junto con el Dr. Jesús Porta-Etessam, también ha sido elegidos el resto de miembros de la Junta Directiva de la SEN. De esta forma, los Dres. Mar Mendibe Bilbao, David Ezpeleta Echavarri, Irene García Morales y Francisco Escamilla Sevilla ha sido elegidos como Vicepresidentes de la SEN y se responsabilizaran -respectivamente- del Área Científica, del Área de Neurotecnología e Inteligencia Artificial, del Área Docente y de Formación Continuada y del Área Económica y de Organización Presupuestaria. La Dra. Débora María Cerdán Santacruz ha sido reelegida Secretaria de la Junta Directiva de la SEN y responsable del Área de Responsabilidad Social.

Los Dres. Susana Arias Rivas, Javier Camiña Muñoz, David García Azorín, Elena Vicente Cortés, Obdulia Lozano Caballero y Marta Fernández Matarrubia completan la nueva Junta de la SEN como los nuevos Vocales y responsables -respectivamente- del Área Relaciones Profesionales y Sociedades Científicas Afines, del Área de Comunicación y Pacientes, del Área de Relaciones Institucionales, del Área de Neurocooperación, Iberoamérica y Entorno Internacional, del Área de Neurólogos Jóvenes, en formación y pregrado y del Área de Socios y Relaciones Sociales.

Sus nombramientos se acaban de hacer efectivos una vez finalizado el periodo de votación -tras la celebración de la Asamblea General Extraordinaria en la Reunión Anual de la SEN- y la resolución del proceso electoral preceptivo. Estos cargos se ejercerán, al menos, por un periodo de dos años. Las próximas elecciones de la Junta Directiva de la SEN se realizarán en noviembre de 2027.

Ana Pérez Menéndez

Sociedad Española de Neurología

Departamento de Prensa

Email: prensa@sen.org.es

Tlf: +34 91 314 84 53 (ext. 6)

Mov: +34 647953790

Fax: +34 91 314 84 54